
28 septembre  2015 
18H00-19H00 

Salle des conseillers  

Commission 
Scolaire 

Rédacteur :BD 

Participants : 

 
 
MAIRIE : Mmes; M.PHILIPP ; V.THORENS; J.PACHON;C.BERGER; B.DWORAK ;  
ECOLE PUBLIQUE : Mmes M. CHARIERE ; N.BAUD ; N.KLEBERT.A.ROSSET 
ECOLE PRIVEE : Mrs J-M GACHET ; E.LETRANCHAND ;F.HERBROND 
 
 

Excusés Mmes G.RICHARD (adjointe) ; Mr. F.BUET(APE);K.MICHAUD 

Diffusion  Conseil municipal/Présents /inspecteur R.MARTINEZ/O.LHEVEDER/Nadine 
TROMBERT 

 

COMPTE RENDU 
 
 

N°28.09/1 Bienvenue de MARTINE PHILIPP  

 

 
=>MP remercie tous les participants de leur présence 
 
 

N°28.09/2 POINT SUR LA RENTREE 

Discussion 

=>RAPPEL DES EFFECTIFS 
 
=> Pour l’ECOLE PUBLIQUE MZ 159 enfants avec 110 en primaire et 49 en maternelle 
=> Pour l’ECOLE PUBLIQUE AZ 18 enfants 10 primaires et 08 maternelles (+10 cet hiver) 
=> Pour l’ECOLE PRIVEE  152 enfants avec 94 en primaire et 58 en maternelle 
 
=>Les ordinateurs sont bien arrivés, Hervé COLOMBARD s’occupe de la maintenance. 
=>La rénovation de l’école privée s’est terminée à temps. 
=>Les deux écoles ont participé à la course en faveur de la MUCOVICIDOSE ensemble. L’APE a 
organisé un pot de fin de course. 
=>BD nous fait un compte rendu sur les TAP qui se déroulent avec le même effectif que l’an passé 
soit 70% des enfants scolarisés utilisent le service.  
Deux nouvelles activités sont au programme, l’étude du TROMBONE et la DANSE. 
AZ a aussi deux interventions par semaine. 
=>VT propose une création d’un conseil municipal des enfants, la mise en place pourrait se faire 
lors des TAP. 
 
 

N°28.09/3 POINT SUR LES TRAVAUX DE L ECOLE PUBLIQUE 

Discussion 

=>MP informe la commission que les travaux de l’école commenceront une semaine avant les 
vacances de la TOUSSAINT (portails ; aménagement de la sécurité extérieure,…) 
=>Le nom et les drapeaux seront mis en place également. 
=>JM G nous informe qu’il devra également changer la signalétique de l’école Ste Marie. 

N°89.09/4 POINT SUR LA LOI MONTAGNE 

 

=>MP nous informe que le Maire G.BERGER souhaite mettre en place la loi Montagne à la 
prochaine rentrée scolaire, qui libèrera les 10  mercredis de la saison d’hiver moyennant une rentrée 
anticipée au mois d’Aout 2016. 
=>MP demande aux parents délégués de passer l’information aux parents des classes dont ils sont 
en charge. 
=>MP demande également aux directeurs des écoles de MZ-AZ de bien vouloir le faire savoir lors 
de leur prochain conseil d’école (le 5 Novembre pour le groupe scolaire à 19h et le 15 octobre à 16h 
pour l’école d’AZ). 
=>NK ne comprends pas pourquoi relancer le débat que les parents risquent de ne rien comprendre, 



=>VT lui demande donc de l’expliquer aux parents. 
=>MC n’émet pas d’objection de le re demander et en avisera le conseil d’école. 
 

N°28.09/4 QUESTIONS DIVERSES 

 

=>JM G  nous informe que « Papy Michel » arrête le jardin des enfants. 
=>JM G nous informe également que le service DECITRE n’est pas aussi bon que Majuscule, que 
les tarifs, même avec la réduction, sont encore plus élevés que ceux  des concurrents. 
  

 
FIN à 19h00. POINT SUR LA COURSE DES PARENTS D ELEVES 

 


